

Pressemitteilung Nr. 17/ 2014

Im Führerhaus des Müllautos

Die Kinderkrippe des Oberlinhauses besucht die Firma REMONDIS

Fahrzeuge standen im Mittelpunkt eines Projektes der Kinderkrippe des Oberlinhauses. Was lag da näher, als sich den großen Fuhrpark der Firma REMONDIS in Freudenstadt anzuschauen. Das Erlebnis begann bereits mit der Bahnfahrt ins Industriegebiet. Nicht nur große Müllautos, auch Radlader und Gabelstapler waren zu bewundern. Im Führerhaus des großen Lastwagens zu sitzen und einmal die Greifzange des Baggers bewegen zu dürfen, war für die Kinder im Alter von einem bis drei Jahren ganz besonders spannend. Wir bedanken uns bei der Firma REMONDIS die dieses besondere Erlebnis für die Kinder ermöglicht hat.

